
 
 

 
Gemeinderatssitzung am 5. Juni 2008 

   

Ftl.Zl     Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in
 

1 
 
BZÖ 

 
GR. Gerald Grosz 

 
Förderungen und sonstige Zuwendungen an die
Gemeinderatsparteien der Stadt Graz seit 2003 

 StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
Wie hoch waren die gesamten finanziellen Aufwendungen 
(Zuwendungen, Subventionen, Förderungen, 
Verwendungsmittel, Infrastruktur- und Personalkosten) der 
Stadt Graz für beziehungsweise an die Parteien und die 
Gemeinderatsklubs des Grazer Gemeinderates vom Jahr 2003 
beginnend bis zum 31. Mai 2008, aufgeschlüsselt nach den 
einzelnen Parteien? 

 

 
2 

 
ÖVP 

 
GR. Peter Mayr 

 
Verkehrskonzept für die Bereiche der Fanzonen 
 
Welche Maßnahmen sind von Seiten der Verkehrsplanung – 
vor allem im innerstädtischen Bereich – vorgesehen (ÖV-
Zusatzangebot, Parkplatzangebot, Verkehrsregelungen etc) , 
um die An- und Abreise der Fans reibungslos zu gewährleisten 
und die betroffenen AnrainerInnen zu entlasten? 

 
Bgm.-Stvin. Lisa Rücker 

 
3 

 
SPÖ 

 
GR. Mag. Gerald Haßler 

 
Beibehaltung des Stadtschuldenrates 
 
Ist von Ihrer Seite daran gedacht, diesen von Stadtrat Wolfgang 
Riedler eingesetzten Stadtschuldenrat beizubehalten? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 
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Grüne 

 
GRin. Christina Jahn 

 
Kulturleitbild 
 
Können Sie den Gemeinderat über den aktuellen 
Planungsstand zum Kulturleitbild informieren? 
 

 
StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 

F R A G E S T U N D E 
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5 

 
KPÖ 

 
GRin. Ingeborg Bergmann 

 
Grundstücksrücklage 
 
Handelt es sich bei den Mitteln, die bisher in der 
Grundstücksrücklage vorhanden sind, um die Erlöse aus dem 
Verkauf von Gemeindewohnungen an bisherige MieterInnen? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 
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BZÖ 

 
GR. Georg Schröck 

 
Touristischer Nutzen durch den Besuch des Herrn Roy 
Horn in der Landeshauptstadt Graz 
 
Warum wurde aus dem Besuch des weltbekannten Künstlers 
Roy Horn – trotz sicherlich vorhandener Bereitschaft seitens 
des Herrn Horn – keinerlei touristischer Nutzen – mittels 
beispielsweise einer Eintragung ins Goldene Buch der Stadt 
Graz oder einem medial gemeinsamen Auftritt mit dem 
Tourismusreferenten – gezogen, um so mittels Aufmerksamkeit 
einen touristischen Nutzen für die Stadt zu ziehen? 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 
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Grüne 

 
GRin. Sigi Binder 

 
Sozialpass 
 
Welche konkreten Schritte haben Sie bisher gesetzt, um den 
vom Gemeinderat beschlossenen Sozialpass einzuführen? 

 
StRin. Elke Edlinger 
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KPÖ 

 
GR. Herbert Wippel 

 
Ankauf Hummelkaserne 
 
Bis wann kann mit einem Abschluss der Kaufverhandlungen 
zwischen SIVBEG, GBG und der Stadt Graz gerechnet 
werden? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 
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